

8 de noviembre de 2021.

Dr. Eduardo Soto Galera
Escuela Nacional de Ciencias Biológicas
Instituto Politécnico Nacional

Estimado Eduardo,

Me permito presentarte el ms “Biota acuática de la cuenca media del río Lacantún, Chiapas y la importancia del monitoreo de largo plazo” que tiene como autores a Carlos Ramírez, Rafael Barba, Juan Manuel Caspeta, Fernando Córdova, Héctor Espinosa, Santiago Larre, Edgar F. Mendoza-Franco, Norman Mercado-Silva, Eric Moreno, Edna Naranjo-García, Néstor Rosales-Quintero, Guillermo Salgado-Maldonado, José Luis Villalobos, Xochitl G. Vital y Fernando Álvarez, que sometemos para su evaluación y posible publicación en la Revista Mexicana de Biodiversidad.

Todos los autores están de acuerdo con el contenido, declaramos que no tenemos ningún conflicto de intereses, que es un manuscrito inédito y que no se ha sometido en ninguna otra revista. Como revisores potenciales sugerimos a:

Dr. Benjamin Quiroz Martínez, Instituto de Ciencias del Mar y Limnología, UNAM; email: bquirozm@gmail.com

M. en C. José Luis Bortolini Rosales, Facultad de Ciencias, UNAM; email: jlbr@ciencias.unam.mx

Quienes tienen amplio conocimiento de esta fauna dulceacuícola, sobre especies introducidas y estudios faunísticos de este tipo. Como autor de correspondencia quedo pendiente de tus comentarios y te agradezco de antemano tu labor como Editor Asociado de la RMB.

Atentamente,



Dr. Fernando Álvarez